



## DUGAAN PENYIMPANGAN KREDIT BANK JOGJA

# Kejati Beri Sinyal Bakal Ada Tersangka Baru

**YOGYA (KR)** - Kejaksaan Tinggi (Kejati) DIY masih terus mengembangkan kasus dugaan penyimpangan kredit Bank Jogja. Setidaknya Kejati DIY telah memberi sinyal akan ada pembaharuan tersangka baru dalam perkara yang merugikan keuangan negara sebesar Rp 27,4 miliar tersebut.

"Kemungkinan akan ada tersangka baru dan jumlahnya bisa lebih dari satu orang. Tapi untuk kepastiannya tunggu dulu. Kalau sudah pasti, akan kami segera umumkan," ungkap Kajati DIY, Katharina Endang Sarwestri SH MH, didampingi Wakajati DIY Dr Rudi Margono SH MH usai upacara Hari Bhakti Adhyaksa (HBA) ke-62 di Stadion Mandala Krida, Jumat (22/7).

Dijelaskan, pengembangan perkara ini merupakan hasil dari penyidikan terhadap tersangka TS (mantan regional business PT Transvision Jateng-DIY) dan anak buahnya AK. Penyidik sekarang ini

masih menelusuri larinya uang hasil kejahatan para tersangka.

"Kami menduga uang hasil korupsi tidak hanya dinikmati sendiri oleh tersangka. Saat ini sedang kami dalam, tegasnya.

Sedangkan kinerja lainnya, dalam rangka pencegahan penyimpangan, Kejati melalui bidang Datun telah melaksanakan suluh praja ke 392 kalurahan di DIY. Dari hasil penyuluhan tersebut, sudah banyak kalurahan yang minta pendampingan dari kejaksaan.

"Suluh praja ini untuk mencegah terjadinya penyimpangan di kalurahan-kalura-

han. Kami ingin kejaksaan ini menjadi mitra dari kalurahan," paparnya.

Di samping itu, Kejati DIY juga melakukan penyuluhan hukum di beberapa pondok pesantren wilayah DIY. Tujuannya untuk menghindari pelecehan seksual di kalangan

pondok pesantren.

"Kami juga masuk ke pondok pesantren untuk memberikan penyuluhan hukum. Hal ini sebagai bentuk pencegahan terjadinya tindak pidana seperti kasus pelecehan seksual maupun kasus lainnya," tuturnya. (Sni)



KR-Saifullah Nur Ichwan

**Kajati DIY memberikan potongan tumpeng kepada Wakajati DIY dalam rangka puncak acara HBA ke-62.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Inspektorat	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas PUPKP			
3. Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu P			

Yogyakarta, 08 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005